
Beschluss: 
 
Ratsfrau Hein beantragt, die Vorlage zur Vorberatung an den Schul-, Kultur- und Sportaus-
schuss zu verweisen. 
Diesem Ausschuss liegt ein Antrag der SPD-Ratsfraktion zur offenen Ganztagsschule vor, der 
das Thema ebenfalls berührt. 
 
Dem Antrag auf Verweisung an den Schul-, Kultur- und Sportausschuss wird einstimmig zu-
gestimmt. 
 
Es erfolgt Kenntnisnahme. 
 


